

La Belgique possède aussi un Zizou qui a tout d'une pépîte

TENNIS.

Play In Challenger de Lille. Si le Play In Challenger de Lille a toujours des allures de village gaulois avec les qualifications pour les demi-finales du double tenant du titre Grégoire Barrère, de Quentin Halys et de Maxime Janvier, le voisin belge Zizou Bergs, issu des qualifications, continue de faire de la résistance.

Pianiste et guitariste à ses heures perdues, le jeune homme de 21 ans possède un prénom qui le destinait plus au ballon rond qu'à la petite balle jaune. « Mon père adorait Zidane. Il jouait au foot et était lui-même très technique et surnommé "Zizou", explique-t-il. Lorsque je suis venu au monde, mes parents pensaient avoir une fille et n'avaient pas prévu de prénom masculin. Mon père a proposé Zizou. Ma mère a accepté. »

DAVID GOFFIN EN MODÈLE

Si son prénom suscite toujours l'intérêt, Zizou Bergs retient aussi l'attention par la qualité du jeu qu'il réussit progressivement à mettre en place. Vainqueur d'un Challenger moins relevé à Saint-Petersbourg (Russie) en début de mois, il s'était aussi signalé en octobre sur le tournoi ATP 250 d'Anvers en battant l'Espagnol



Issu des qualifications, le jeune Belge Zizou Bergs (21 ans) est l'invité surprise des demi-finales à Lille. PHOTO LAURENT SANSON

Albert Ramos-Vinolas (45^e mondial), puis en bousculant le Russe Karen Khachanov (17^e).

Hier, à Lille, il a bénéficié de l'abandon sur blessure de l'Italien Andrea Arnaboldi pour se hisser dans le dernier carré. Il défit aujourd'hui Quentin Halys. Le jeune joueur, désormais « assuré d'entrer dans les 300 premiers mondiaux », fait aussi un pas de plus vers les qualifications de Roland-Garros, son objectif à court terme, avec une première sélection en Coupe Davis. « Je suis désormais numéro 4

belge, donc je l'espère », poursuit l'ancien élève de Johan Van Herck, capitaine de l'équipe belge. Zizou Bergs rêve aussi de top 100 et d'une ascension à la David Goffin, autre pépîte belge découverte à Lille avant de devenir l'un des dix meilleurs joueurs du monde. Un sacré modèle. ■ DAVID DELPORTE

Les résultats (quarts de finale) :

Barrère (FRA) bat Forejtek (TCH) 6-7, 6-3, 7-6 ; Janvier (FRA) bat Rinderknech (FRA) 6-4, 7-6 ; Halys (FRA) bat Bonzi (FRA) 6-4, 6-3 ; Bergs (BEL) bat Arnaboldi (ITA) 4-2 abandon. Demi-finales dès 14 h 30 aujourd'hui.